



## Juntas Escribimos una Nueva Historia

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el miércoles 8 de marzo realizamos un conversatorio en la Unidad de Lo Espejo, bajo el lema "Juntas Escribimos una Nueva Historia", para el panel contamos con la presencia de mujeres que inspiran, mujeres que han abierto caminos en temas o rubros masculinizados, y que nos contaron su experiencia y los desafíos que ven para contribuir a la equidad de género. Participaron la directora de la DTPM, Paola Tapia; Yolanda Pizarro, Subsecretaria de la Niñez del Ministerio de Desarrollo Social y Familia; Marcela Cerain, abogada especialista en transporte y Annia Leal, la Conductoras más joven de Voy Santiago.

Aprovechamos la instancia para anunciar la entrega de 100 nuevas becas para que mujeres del sector sur de la capital puedan conseguir su licencia profesional y así seguir fortaleciendo la inclusión femenina en un rubro que se está abriendo a la paridad de género

Así mismo, durante la jornada estuvo presente Javiera Reyes, alcaldesa de Lo Espejo; Joel Olmos, alcalde de La Cisterna y Gustavo Toro, alcalde de San Ramón, además de autoridades de la compañía entre las que destaca Cristian Saphores, Gerente General; Angelain Merino, Gerenta de Personas y la Subgerenta de Talento, Claudia Salinas, así como también una gran



## Regalo Día de la Mujer

Junto con la excelente jornada realizada en la Unidad de Lo Espejo el pasado 8 de marzo, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, quisimos reconocer a las trabajadoras de Voy Santiago con un lindo regalo para cada una de ellas.

En esta oportunidad les entregamos un práctico tazón enlozado acompañado de una tarjeta con frases inspiradoras de diversas mujeres destacadas, que simbolizan la incorporación de la mujer al transporte público. En nuestro Facebook VoyConTodo podrán encontrar una galería de fotos para que las revisen, se etiqueten y compartan.





### Servicios de apoyo

Manteniendo nuestro permanente compromiso con las y los usuarios, y por solicitud de la autoridad, desde el 18 de febrero de este año en Voy Santiago estamos realizando servicios de apoyo en las comunas de Puente Alto, Huechuraba, Recoleta y Quilicura (Pie Andino y Santa Marta), permitiendo de este modo que quienes transitan por dichos sectores no vean afectada su movilidad.

De este modo, reafirmamos una vez más nuestra vocación de servicio y responsabilidad con el transporte público, por lo que queremos agradecer a todos los y las trabajadoras de la empresa que han prestado apoyo en estos recorridos contribuyendo a mantener la conectividad de los miles de usuarios que se trasladan diariamente por la capital.



### Mejoras en Lo Espejo

Como parte de las constantes mejoras que realizamos en las distintas Unidades de Voy, recientemente instalamos topes de seguridad en la Unidad de Lo Espejo, los que contribuirán a la correcta movilidad y estacionamiento de los buses y, de este modo, aportar en su cuidado.

Esperamos que estas mejoras sean un aporte para los y las conductoras que operan en esta Unidad y les instamos a tomar las precauciones necesarias para mantener el buen estado de la infraestructura, ya que sabemos que contribuirá a la seguridad y el buen estado de nuestros buses.

